

B&H überreicht Spendengelder von Eröffnungsfeier an lokale Vereine



Die Vertreter von Freiwilliger Feuerwehr, Schützen- und Sportverein nahmen erfreut die Spendengelder von B&H-Geschäftsführer Manfred Hennings (Mitte) entgegen.

Foto: A. Zirpins

Am 21. Juni feierte die Firma »B&H Baumaschinen Vermietungs GmbH« die Eröffnung ihres neuen Standorts in der Schmiedestraße 1b in Sahms. Dazu luden sie alle Interessierten, Dorfbewohner, Geschäftskunden und Lieferanten ein. Neben einer Hüpfburg und

einem Bagger stellten die Geschäftsführer Jens Born und Manfred Hennings auch eine Spendenbox auf. Der Erlös sollte den ansässigen Vereinen zugutekommen.

In der vergangenen Woche übergab Manfred Hennings nun die von ihm und Jens Born

ergänzend aufgefüllten Spenden. Jeweils 200 Euro gingen an die Freiwillige Feuerwehr, den Schützenverein und den TSV Sahms. Alle drei Vereine freuten sich über die kleine Finanzspritze. »Für die kleinen Vereine vor Ort ist das eine große Stütze«, bekräftigte Alexander Schedlich, 1. Vorsitzender vom TSV Sahms. Die Vereinsvertreter wünschten B&H viel Erfolg für den neuen Standort. Die Feuerwehr weiß auch schon, wofür sie die Spende verwenden möchte. »Wir kaufen damit Schutzausrüstung zur Ergänzung des Bestandes«, so Schriftführer Jan Borchert. Den Großteil der Feuerwehrausstattung bezahlt die Gemeinde, manches muss die Feuerwehr aber auch selbst bezahlen. »Schutzausrüstung, wie etwa Spezialhandschuhe, kann ganz schön teuer sein. Daher freuen wir uns immer darüber, wenn wir von Unternehmen wie B&H mit Spenden unterstützt werden.«